



anexo

Fichero Bibliográfico (Carlos René Ibáñez)

EL PROFUNDO AYER, poemas de Eugenio García-Díaz. Ediciones del Grupo Fuego de la Poesía, Santiago, Chile 48 pp. 1980. Este poeta que no descansa y cuya producción supera la veintena de libros, nos sorprende una vez más, con un nuevo título, respaldado en esta ocasión, como en otras anteriores, por el Grupo Fuego de la Poesía.

A pesar del nombre que le asignó a su libro y que le hace escribir en uno de sus poemas "...desde el profundo ayer me recorre una angustia", Eugenio García-Díaz define su poemario, al escribir de inmediato, bajo ese verso: "...pero tal vez mañana me reencuentre con el sol".

Angustia y esperanza, la eterna antinomia en que el hombre se debate, alusión constante de poetas y soñadores, está cogida en estas dos ideas, muestra representativa del pensamiento poético del autor. Reconocimiento de realidades existenciales, imposibles de eludir, aparecen en este texto, muchos de ellos mortificantes, que a la postre se expresan en una apertura, donde la esperanza se confunde con la alusión, como en estos versos de resonancias gratas: "No es posible que las copas queden vacías/ cuando la noche se anuncia celeste/ y los árboles tienen su coloquio con los ruisenores."

El profundo ayer [artículo] Carlos René Ibáñez.

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El profundo ayer [artículo] Carlos René Ibáñez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)